

## ABSTRAK

**Risnawati, 10519194613** Manajemen Kepala Sekolah dalam peningkatan Profesionalisme Guru Pendidikan Agama Islam di SD Inpres Ujung 1 Kecamatan Pasimasunggu Timur Kabupaten Kepulauan Selayar. di bombing oleh H.Mawardi Pewangi dan H.Abd.Samad T,

Penelitian ini bertujuan Untuk mengetahui Manajemen kepala sekolah dalam peningkatan profesionalisme Guru Pendidikan Agama Islam, mengetahui usaha yang di lakukan Kepala Sekolah dalam peningkatan Profesionalisme Guru Pendidikan Agama Islam, serta untuk mengetahui Faktor pendukung dan penghambat Kepala Sekolah dalam peningkatan Profesionalisme Guru Pendidikan Agama Islam di SD Inpres Ujung 1 Kecamatan Pasimasunggu Timur Kabupaten Kepulauan Selayar. Jenis penelitian yang dipilih oleh penelitian adalah penelitian lapangan survey dan merupakan penelitian kualitatif dengan mengeksplorasi data dilapangan dengan metode analisis deskriptif kualitatif. Peneliti mengambil lokasi penelitian di SD Inpres Ujung 1 Kecamatan Pasimasunggu Timur Kabupaten Kepulauan Selayar.

Hasil penelitian ini menunjukkan bahwa menejemen kepala Sekolah di SD Inpres Ujung 1 kecamatan pasimasunggu Timur Kabupaten kepulauan selayar. Yaitu mengatur semua kegiatan yang ada di sekolah mulai mengatur program tahunan, program semester, pembagian tugas para guru dan melakukan pemantauan atau pengontrolan sehingga proses belajar berjalan dengan lancer dan guru lebih bisa meningkatkan keprofesionalannya dalam mendidik siswa manajemen kepala sekolah sangat memberi manfaat kepada guru dalam mencari solusi dari setiap permasalahan yang mereka hadapi dalam pelaksanaan proses belajar mengajar di skolah. Dengan bantuan yang berikan oleh kepala sekolah yang berupa bimbingan, dan arahan yang di harapkan agar guru lebih profesional dan mampu meningkatkan kinerjanya . selain itu kepala Sekolah juga bertindak sebagai pendidik. Karena kepala sekolah memiliki peranan dalam meningkatkan Profesionalisme Guru, pengemban kurikulum, dan dan memperhatikan kesejahteraan Guru tentu hal ini sangat mendukung dalam manajemen kepala Sekolah terhadap peningkatan profesionalisme guru di SD Inpres Ujung 1 Kecamatan Pasimasunggu Timur Kabupaten Kepulauan Selayar.